

An
die Mitglieder
des ZAW Vorstandes
und die Mitglieder
des ZAW Haupt- und Finanzausschusses

jk/nz

Herr Kreis

114

29.10.2015

Einführung einer ZAW-App

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie Sie dem beigefügten Protokollauszug entnehmen können, hat der Vorstand des ZAW davon Abstand genommen, dem Haupt- und Finanzausschuss bzw. der Verbandsversammlung eine konkrete Beschlussempfehlung zu unterbreiten. Vielmehr soll auf Basis des Protokollauszuges den in der Verbandsversammlung vertretenen Fraktionen Gelegenheit gegeben werden, erneut zu beraten und alsdann in den Gremien einen Beschluss zu fassen.

Mit freundlichen Grüßen

F. d. R.

gez.
Christel Fleischmann
Vorstandsvorsitzender

Kreis

Anlage

=> Anlage 1 der Niederschrift zur Sitzung ZAW HFA/VI-012/2015 am 18.11.2015

Beschluss zu TOP 5.

Vorlage-Nr.: 0036-2015/ZAW

Aktenzeichen:

Betreff: **Einführung einer ZAW-App**

Beschluss: **ohne Beschlussempfehlung**

Im Zuge der Beratungen zur Einführung einer ZAW-App hat der Haupt- und Finanzausschuss in seiner Sitzung am 01.10.2015 den Vorstand beauftragt zu prüfen, ob alternativ zu einer App eine mobile Website möglich ist bzw. ob diese gegebenenfalls in Anschaffung und Pflegekosten kostengünstiger ist.

Die entsprechenden Auskünfte konnten aufgrund des Urlaubs des vom ZAW beauftragten Webmasters erst unmittelbar vor Sitzungsbeginn am 26.10.2015 eingeholt werden.

Die Geschäftsführung trägt hierzu folgendes vor:

- Die Einrichtung einer mobilen Website ist möglich.
- Sie ist für alle handelsüblichen Smartphones und Tablets unter Anwendung aller vom ZAW gewünschten Funktionen möglich.
- Nachteil: Der Nutzer muss jährlich den jeweils aktuellen Abfallkalender downloaden.
- Gesamtkosten: Ca. 1.700,-- € brutto.
- Keine zusätzlichen Programmierungs- bzw. Folgekosten, da ein jeweiliges Update automatisch mit der Pflege der Homepage verbunden ist.
- Günstigstes Angebot für eine App von Aaronprojects GmbH, Leonberg : 9.484,30 € (Gesamtkosten brutto bis Ende 2018; d. h. Einrichtungskosten zuzüglich laufende Kosten für 3 Jahre).
- App-Angebot „mymüll.de“: 14.547,75 € (Gesamtkosten brutto bis Ende 2018; d. h. Einrichtungskosten zuzüglich laufende Kosten für 3 Jahre).

Beschlussvorschlag:

Den Auftrag zur Installierung einer ZAW-App erhält die Firma Aaronprojects GmbH, Leonberg, zum Preis von 4.165,00 € (brutto).

Die laufenden Kosten (Folgekosten) liegen bei 1.773,10 €(brutto) p. a.

Die erforderlichen Mittel stehen unter dem Sachkonto „Öffentlichkeitsarbeit“ im Wirtschaftsplan 2015 des ZAW zur Verfügung.